POINTS SAILLANTS

DE LA RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU 5 MAI 2018



École Joseph-Moreau

Suite à un processus rigoureux de sélection, l'entrerprise LEAR Construction Management Ltd. a été retenue pour construire l'école Joseph-Moreau qui accueillera jusqu'à 500 élèves de la 7^e à la 9^e année à compter de l'automne 2019.

Nomination et assignation de directions d'école

Les directions suivantes ont été entérinées pour des renouvellements de mandats : Marc Potvin à l'école Joseph-Moreau, Sonia Coulombe à l'école Boréal et Éric Dion à l'école Maurice-Lavallée. Marielle Perich quant à elle passera de l'école Notre-Dame à l'école La Mission à compter de septembre 2018.

De nouvelles directions d'école ont été nommées pour un terme probatoire d'un an : Marie Hébert à l'école Père-Lacombe, Denis Gravel à l'école Saint-Vital et Élaine Durocher aux écoles Saint-Christophe et Sans-Frontières

Les directions adjointes suivantes ont été confirmées dans leurs postes: Marie-Claude Laroche à l'école Maurice-Lavallée et Annie Drapeau à l'école Père-Lacombe,

D'autres nominations sont à prévoir lors de la rencontre du 23 mai du Conseil scolaire.

Prochaine réunion

La prochaine réunion ordinaire du Conseil scolaire Centre-Nord aura lieu le 23 mai 2018, à 18h, à La Cité francophone.

NATHALIE LACHANCE Présidente

ISMAIL OSMAN-HACHI Vice-président public

STEVE DAIGLE Vice-président catholique

ÉTIENNE ALARY Conseiller catholique

MALORIE AUBÉ Conseillère public

ÉDITH LEBEAU Conseillère public

ROBERT LESSARD Directeur général

GISÈLE BOURQUE
Directrice générale adjointe

JOSÉE DEVANEY Secrétaire-trésorière